

Muy estimados padres y apoderados.

Junto con expresarles mi afectuoso saludo y anhelos de bienestar para ustedes y apreciadas familias, informo a ustedes que, el jueves 13 de abril, durante el horario de salida de los estudiantes, en lugares aledaños al Liceo, se registraron agresiones físicas y verbales entre jóvenes ajenos a nuestro Establecimiento, probablemente, estudiantes de otro colegio de Quilicura. También, se vio circular un automóvil con individuos desconocidos y, presumiblemente, con disposición para causar problemas en la vía pública.

De esta situación, que alarmó a las personas que estaban ubicadas en el sector principal de acceso al Colegio, se informó a carabineros y a los gestores territoriales de seguridad de la Municipalidad de Quilicura, quienes prontamente iniciaron las acciones que corresponde aplicar en estos casos y que, también, están ocurriendo en otros colegios de la comuna.

El compromiso de las autoridades policiales y municipales es prestar los servicios de vigilancia en las horas de ingreso y salida de los estudiantes para asegurar que el desplazamiento de las personas se realice normalmente.

El jefe de turno de móviles de seguridad ciudadana dispuso que, en los horarios indicados, estén presentes dos móviles, cuatro motoristas y un dron para la vigilancia externa al Liceo. Asimismo, se acordó utilizar un sistema de comunicación directa ante cualquier situación que pudiera alterar el orden fuera del Establecimiento.

Ante estos hechos, que han causado preocupación e inquietud en la comunidad escolar y en los residentes externos al Establecimiento, se han realizado las gestiones tendientes a evitar su ocurrencia, con la ayuda de los organismos externos de seguridad y con acciones de orientación y acompañamiento

al interno de nuestra Institución.

Muy agradecido por su comprensión y valiosa colaboración, se despide cordialmente

Ricardo Yévenes Morales.
Rector.

Quilicura, 17 de abril de 2023.